



Antrag zur BA-Sitzung am 17.7.2017

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Radweg am Friedensengel

Der Bezirksausschuss spricht sich für einen baulichen oder wenigstens auf der Fahrbahn abmarkierten Radweg bergaufwärts am Friedensengel aus und bittet den zuständigen BA 13, das zu unterstützen.

Begründung:

Örtlich zuständig ist der BA 13, Bogenhausen.

Der Radweg ist eine wichtige Verbindung von Haidhausen auf die andere Isarseite, z.B. zur Universität.

In Gegenrichtung ist ein solcher Radweg vorhanden. Der vorhandene Gehweg ist zu schmal für Begegnungsverkehr zwischen Fussverkehr, Radverkehr und den im Sommer dort häufig verkehrenden Segways.

Initiative

Ullrich Martini

Fraktionssprecher

Manfred Bahlmann